チーム・ケネディからのメール概要(6)

9月10日

ケネディ氏は民主党全国委員会が2024年の予備選プロセスを不正に操作しようとする企てを暴露しました。https://www.kennedy24.com/biden orders political silencing of rfk jr

このビデオを友人や親戚と共有し、政党を取り戻すためだけでなく、国を取り戻すために組織 し続けることに協力してください。

9月11日

今週14日に民主党全国委員会は予備選に関する不当な規則変更を行おうとしています。それは党の幹部など特定の人が対象となる代議員を創設し、指名をバイデンに流れるようにするものです。

また、選挙の日程を変更し、バイデンが勝てるサウスカロライナ州から始めることにしました。ロバート・ケネディ・ジュニアは民主党全国委員会に面会をもう知れましたが、まだ返事はありません。

有権者が真の民主主義を望んでいることを全国委員会に示すのを手伝ってください。すべての 予備投票をカウントするという私のキャンペーンの取り組みの支援をお願いします。

9月13日

大統領選民主党予備選挙には多くの問題があります。ご存知のように、民主党全国委員会はバイデン大統領の対抗馬として出馬することを事実上禁止する厳しい制限を設けています。

今日、アメリカは、中産階級を回復させ、アメリカ人の生活水準を損なうあらゆる要因と闘う 準備ができている戦士を必要としている。 貧困が全米の地域社会に深く浸透する一方で、政治はますます二極化している。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアを大統領候補として支援するため、今すぐご寄付ください。

9月14日

本日、私は民主党全国委員会(DNC)に宛てた公開書簡を発表しました。私の手紙をお読みになり、私同様、未来の世代にどのような民主主義の遺産を残したいのか、真剣に考えるよう強くお勧めします。https://www.kennedy24.com/dncletter

私は、民主党の指導者たちが模範となり、この国でかつてないほど透明性が高く、平等で、アクセスしやすく、説明責任のある選挙を行うよう求めています。民主党全国委員会がこの機会に立ち上がり、民主党を名乗る政党に、より高度な民主主義を取り戻してくださることを心から祈ります。

9月17日

ジョージ・ワシントンは、「政党は、狡猾で野心的で無節操な人間が、人民の権力を転覆させ、 自分たちの手綱を簒奪し、自分たちを不当な支配に引き上げた機関そのものを後に破壊する強力 な機関になる」と警告しました。 建国以来、アメリカの民主主義はすべての人に選挙権を与えるという大きな進歩を遂げてきた。その過程はすべて、一人一票という基本原則の上に成り立っている。私たちは直感的に、一票一票を大切にすることが民主主義の本質であると理解している。

民主党全国委員会は、一人一票原則に対する危険な攻撃を続けており、それは予備選挙に対する露骨な不正操作です。正直な選挙を求める戦いに参加するために、ご支援をお願いします。